

CITY OF EL CENTRO

1275 W. Main Street
El Centro, CA 92243
www.cityofelcentro.org



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto: Mario Renteria

Oficial de Información Pública – Oficina de la Administradora de la Ciudad

Oficina: (760) 337-4541, Móvil: (760) 234-2307

MarioRenteria@cityofelcentro.org

La Ciudad de El Centro invita al público a la presentación del cheque para el proyecto Embellece con el Asambleísta García

El Centro, Ca. — 29 de marzo del 2024 — La Ciudad de El Centro está invitando al público a una presentación de cheques para su Proyecto Embellece Downtown a las 2 p.m., el viernes 5 de abril, en el Downtown Square Park. La presentación del cheque incluirá al asambleísta Eduardo García, funcionarios de Caltrans y a la alcaldesa de El Centro, Sylvia Marroquín.

La presentación del cheque será por \$4,782 millones, otorgados a la Ciudad de El Centro a través del Programa de Subvenciones Locales Caltrans Clean California en octubre. Los fondos se destinarán a la revitalización del Downtown Square Park, que incluye una zona para camiones de comida dentro del parque, murales, letreros en las entradas, protectores de pantalla en las entradas de las aceras, recipientes para basura y reciclaje a prueba de manipulaciones, nuevas luces LED y nuevas bancas.

"Mi objetivo es revitalizar nuestra zona del centro y este proyecto es otro paso en esa dirección", dijo la alcaldesa de la ciudad de El Centro, Sylvia Marroquín. "Este proyecto proporcionará más eventos y ayudará a estimular nuestros negocios que ya están en el área en la zona centro. Estamos agradecidos por esta subvención y esperamos crear algo para que disfrute nuestra comunidad".

Desde sus inicios en 2020, bajo la administración del gobernador Gavin Newsom, el Programa de Subvenciones Locales para California Limpia ha otorgado miles de millones de dólares a varios solicitantes para limpiar y embellecer calles, parques, tierras tribales y centros de tránsito locales en todo el estado.

"Extiendo nuestras felicitaciones a la Ciudad de El Centro por haber recibido esta subvención a través de nuestro Programa de Subvenciones Locales Clean California", dijo Everett Townsend, director interino del Distrito 11 de Caltrans. "El Centro fue la única ciudad en el Condado de Imperial a la que se le otorgó esta subvención, y esto les permitirá embellecer y revitalizar el centro de su ciudad".

El asambleísta Eduardo García ha sido un firme promotor de la Ciudad de El Centro al ayudar a obtener fondos para varios programas.

"Estamos emocionados de celebrar junto a la Ciudad de El Centro esta subvención de Caltrans Clean California por \$4,782 millones", dijo el asambleísta Eduardo García. "Estos fondos estatales respaldarán mejoras vitales para embellecer y transformar la zona del centro en una comunidad vibrante y un importante centro comercial".

Parte de la presentación del cheque incluirá dos vendedores de comida: Antonio's Baja Catch 22, que ofrecerá tacos de pescado y birria gratis, y Glacier Shaved Ice, que regalará conos de hielo raspado de 1 p.m. a 4 p.m. También se reproducirá música durante el evento para brindar una pequeña muestra de eventos que se pueden llevar a cabo en el futuro en el renovado Downtown Square Park.

###